

Die Frauen Union Kreis Wesel gratuliert herzlich ihrem Vorstandsmitglied Charlotte Quik zum Gewinn des Direktmandats im Wahlkreis Wesel III und dem damit verbundenen Einzug in den Landtag von NRW. „Wir freuen uns, dass mit Charlotte Quik eine junge Frau aus dem Kreis Wesel im Landtag vertreten ist. Ihr engagierter Wahlkampfeinsatz hat sich ausgezahlt. Sie wird nicht nur starke Stimme für den ländlichen Raum sein, sondern sich auch für die Belange der Frauen im Kreis Wesel landespolitisch einsetzen“, so die Kreisvorsitzende der CDU-Frauen Anika Zimmer.

Insgesamt sind 16 weibliche CDU-Abgeordnete im 17. Landtag Nordrhein-Westfalens vertreten. Das entspricht einem Frauenanteil von rund 22 Prozent in der CDU-Fraktion.

„Wir möchten uns auch bei unserer scheidenden Landtagsabgeordneten Marie-Luise Fasse bedanken. Sie war stets eine zuverlässige Ansprechpartnerin für frauenpolitische Themen. Als Politikerin war sie Wegbereiterin für viele politische Karrieren von Frauen. Ich persönlich habe immer den unermüdlichen Einsatz von Marie-Luise Fasse für unsere Partei bewundert. Für den politischen Ruhestand wünschen wir ihr alles erdenklich Gute und Gottes Segen“, dankt die FU-Kreisvorsitzende Anika Zimmer.